



Elecciones y pensión de Casar enfrentan a diputados y senadores

ANDREA BECERRIL

La primera sesión de la Comisión Permanente fue escenario de un debate entre Morena y la oposición netamente electoral, en la que los guindas reclamaron la “campana sucia” contra Claudia Sheinbaum y exigieron que el costo de la llamada *marcha rosa* se considere gastos de campaña de Xóchitl Gálvez.

También demandaron que se investigue a fondo el presunto fraude cometido contra Pemex por la presidenta de Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad, María Amparo Casar.

Senadores y diputados de PAN y PRI sostuvieron que se trata de una “venganza” del presidente Andrés Manuel López Obrador el haber dado a conocer los expedientes de ese caso; morenistas, petistas y verdes respondieron que entre los de “derecha” defienden la corrupción, en lugar de estar de acuerdo en que se investiguen las irregularidades en que incurrió Casar para lograr una pensión que en casi 20 años le ha permitido ingresos de más de 31 millones de pesos.

“Es una venganza terrible del Presidente, donde a alguien que critica lo llevan al cadalso”, señaló el coordinador panista, Julen Rementería,

mientras la priísta Beatriz Paredes criticó “si no es claramente un abuso de cualquier Estado el utilizar datos que son absolutamente confidenciales y restringidos de manera pública, para afectar y perseguir, y preguntó si eso “no es característico de un Estado fascista”.

¡“Qué bueno que se quitaron la careta! No les quedaba de otra, finalmente son lo mismo, son impulsados por Claudio X. González”, les respondió el morenista Navor Alberto Rojas. Dijo que Casar incurrió en un acto de corrupción, aunque “esta cofradía de *cuello blanco* la esté apoyando”. Agregó que la presidenta de Mexicanos contra la Corrupción y la Impunidad lo que debería reconocer es que “es deshonesto y ratera”, porque pese a que su marido se suicidó, ha tomado 31 millones de pesos que no le pertenecen.

“Lo que estamos pidiendo es una investigación a fondo, porque han salido ya los defensores de la moralidad”, comentó a su vez la diputada petista Lilia Aguilar. “Es hipocresía y justicia selectiva, porque no olvidemos que además ya ha quedado claro y en evidencia el dictamen que deja con mucha claridad que este fue un suicidio y no otra cosa; aunque eso no es un delito, la falsificación y la mentira sí lo son”.